

Iva.
Ich weiss das Du bestimmt böse bist dass ich
bis jetzt nicht geschrieben habe. Du hast Recht,
Iva böse zu sein aber trotzdem bitte ich Dich
mir zu entschuldigen, ich hatte nämlich
Gärne, es war wirklich nicht Zeitmangel
oder sonst etwas anderes.

Ich habe Dir doch geschrieben dass ich ~~nach~~
nach Tel-Avir fahren muss und ich war
fast sicher dass ich bestimmt Gelegenheit
haben werde im Glissant Chaim bei Dir zu
sein, nun ich war im Tel-Avir aber müsste
leider mit dem Chaim fehren, da er krank
inntwegen wurde, nach Affikum zu mir fahren
Wahrscheinlich werst Du jetzt denken dass ich
trotzdem Dir schreiben kann aber werst Du

Dann ich erlebte etwas etwas ziemlich komische
etwas dass, trotzdem dass es komisch ist
auf mich gewirkt habe. Ich wollte bevor ich
jch dir schreibe dass alles durchdenken
muss verdammt. Ich schreibe dir nicht damit
aber ich bitte dich wenn es dir möglich
ist herzukommen. Es ist sehr wichtig
für mich und wenn du mir Chiffon bekommen
kannst so kommne, jetzt habe ich. Ich hab
mit dir über vieles zu reden, vieles dass
sehr wichtig für uns beide sind und keine
fumm hatt es zu verschicken und es zu
schreiben hatt es noch weniger fumm. Also
Drau kommen ich warte auf deine Antwort.

Brot